

関東ヒューマンセミナーに行ってきました！

9月25日(水)～26日(木)、人文科学コース2年生を対象に「関東ヒューマンセミナー」を開催しました。この研修は、「首都東京で政治経済の中心業務を担う公的機関や幅広く国際的な活動を展開している機関、企業を訪ねることで、視野を広げ、自分の将来像を描く」ことをねらいとしています。生徒の皆さんが、自身の将来像を描くよい機会になりました。

1日目

小松駅から新幹線で上野駅まで行き、午前には東京国立博物館に行きました。午後は東京大学を訪問しました。キャンパスツアーや学生団体Fairwind様によるワークショップに参加しました。

【生徒の感想】

- ・自分の目で見て、自分自身で経験する機会がこれからの自分のことを考えるのにとっても役に立つと思った。
- ・都会に行って自由度の高い行動をすることで都会における行動の訓練ができた。

○東京国立博物館



○東京大学ツアー(学生団体FairWind様による企画)



東京大学 赤門



【生徒の感想】

- ・東大生に直接話を聞き、大学生活や受験のイメージができた。大学のことをリアルに考える事が出来た。
- ・大学生との交流は大学についてより身近に感じられるようになってよかった。

○小松高校卒業生との懇談会

小松高校を卒業し、現在は東京大学、一橋大学に通っている現役の学生の方に来ていただきました。学習のコツや進路選択、勉強・部活など日々の悩みや日々のモチベーションを維持するための方法についてお話しいただきました。



【生徒の感想】

- ・OBの方の話を聞き、自分のこれからを変えたいと意識することができた。
- ・自分の将来を想像する機会になるので、受験勉強への意欲が湧いた。

【生徒の感想】

- ・実際に企業を訪問し、空気感を具体的に感じることができました。
- ・仕事についてのイメージが持て、自身のモチベーションにもなった。

2日目

○アドミュージアム東京



○国会議事堂



○国土交通省



○野村総合研究所



企業・広告コースと行政・政治コースに分かれ、選択研修を行いました。

企業・広告コース

午前には野村総合研究所を訪問し、サステナビリティ推進部の伊東様によるDX戦略体験プログラムを生徒たちは体験しました。コンビニ経営のゲームを通してコンサルティングやSEなどを学びました。午後はアドミュージアム東京を訪問し、国内外の広告について学びました。

行政・政治コース

午前には国土交通省を訪問し、国土交通省や防災センターの仕事、航空事業の貴重な話をお聞きました。午後は国会議事堂を訪問し、国会見学や参議院の活動や役割、議事堂のあゆみについて学習できました。

全体を通して

- ・今回の研修が無ければ、ずっと自分の視野が広がらないまま将来のことを考えていたと思う。
- ・実際に東京に行って体感するという経験が大事だと思った。自分たちがいつも住んでいるところと比べて、同じ日本でもこんなにも違うのかと思うところがいくつもあった。

今後の予定

- 12月3日 Jゼミ「プレ発表会」
- 12月10日～13日 海外交流研修
- 1月15日 Jゼミ最終発表会